

Besondere Regeln in besonderen Zeiten

Unsere Praxis arbeitet im Normalbetrieb. Selbstverständlich beachten wir die vom BAG empfohlenen Hygienemassnahmen.

Im gesamten Praxiszentrum gilt die Maskenpflicht.

Damit wir die maximale Anzahl an wartenden Personen in der Praxis dem Schutzkonzept entsprechend geringhalten können, bitten wir Sie, erst zum vereinbarten Termin in die Praxis zu kommen.

Falls Sie einen Termin bei uns haben und erkältungsähnliche Symptome wie Husten, Halschmerzen oder Fieber haben, bitten wir Sie uns vor Ihrem Termin telefonisch zu kontaktieren.

Bei Fragen oder Unsicherheiten dürfen Sie uns jederzeit telefonisch kontaktieren unter 044 720 20 12.

Current information regarding COVID-19 in Praxiszentrum Arcus. Our practice is operating normally again. Of course, we observe the hygiene measures recommended by the BAG.

Mask requirements apply throughout the practice center.

In order to keep the maximum number of people low in the waiting room, and in accordance with the protection concept, we ask that you enter the practice no earlier than at the time of your appointment.

If you have an appointment with us and have cold-like symptoms such as cough, sore throat or fever, we ask you to contact us by phone prior to your appointment. If you have any questions or are unsure, we recommend that you contact us by phone at 044 720 20 12.